
Beschluss:  
Nach der Zusage des Oberbürgermeisters im Rahmen einer der üblichen Umfragen auch eine 
Frage zu diesem Thema zu stellen, erklärt die antragstellende Fraktion den Antrag für erledigt.  


